

に適合していく考え方「か」などと問題提起しつつ、質の高い質問だった。

であり、その骨格としての栄町線及び駅前広場の整備が「当面の課題」などと答弁したが、白井氏は滋賀県長浜市の成功例などから新城市の歴史的資産を食べいつぶすような中心市街地の活性化策について持論を展開し、観光による日本版DMOにも言及したが、内容

健康状態が悪くなつた時に地域で支ええることができる地域づくりに対する取り組みが課題とし、未就学児、小中学生、成人、さらには高齢者の現状と課題について答弁した。

者は肥料登録を申請中であり、産廃の受け入れを制限し、2次発酵槽は半分ほど使用されている。事業者は2次発酵槽からの熱を逃がすために新たな脱臭装置の施工を検討している」などを明かした。

まだまだ課題は多いこの問題。この工場の稼働が続く

同会議は「まち・ひと・しごとのグローバル化」を図るために、新城活性化につなげたいとした。開催テーマも新城市が提案し、「世界大交流時代における世界新城アライアンス大会」となり、今後プロジェクトチームで検討するとした。

過疎地域に指定され、計画を策定することで過疎対策事業債の充当が可能となり、多様なインフラ整備を進めることができたとした。

■大河ドラマ

「若き時代の徳川家康に深い関わりのある浜松と新城地域を面向的広がりにつなげることができ、既存の歴史観光、武将観光に一層の厚みや深みをもたらす重要な要素であり、大きくアピールしていきたい」と意気込んだ。

# 高齢化、過疎化、国際化に真剣な議論

■新総合事業  
新城市的産業論と  
して、中山間地に位  
置する新城市を支え  
る各産業の役割につ  
いて質問した山崎祐  
一氏。特に「一貫し  
て企業誘致策がどう  
ってきたが、雇用や  
住宅供給は確保され

心市街地の活性化の果たす役割や活性化のために乗り越えなければならぬ課題は何かなどを質問した。

■健康寿命 少子高齢化が進み、2025年問題が迫る中で「健康寿命」を延ばしていくことが重要と主張した小野田直美氏。

■臭氣漏えい 新城南部企業団地でタナカ興業の臭氣漏えいが絶えない中で行われた八名区長会説明会の内容から質問したのは山口洋一氏。環境部長は「事業

今年9月に世界  
新城アライアンス・  
カナダ会議で、20周年  
年記念となる同会  
議が提唱市である  
新城市で行われる  
ことになったこと  
から長田共永氏が  
取り上げた。

疎地域自立促進計画」の進捗などについて聞いた。

特に鈴木氏は「おんな城主直虎」をきっかけとして奥浜名湖地域との連携や柿本武将隊などの新しい流れが始まることから、一過性に終わらせず新城市の歴史観光資源に波及させるべきだと強調

12月新城市議会傍聴記

が広がるばかりで、せっかくの議論がぼやけたまま終わつたのは残念。

民の健康づくりに邁進（まいしん）すべ  
きことを主張した。納得できる提案だつ

限り続くのだろうか。

■過疎地域自立促進  
城市に迫つてくる。

鈴木達雄氏は大河ドラマを生かした観光振興を取り上げた。

直虎ブームから新城ブームへ継続できるかどうか。